



# Ven vulnerable al guinda tras selección

Por Jorge Butrón

[jorge.butron@razon.com.mx](mailto:jorge.butron@razon.com.mx)

**PARTIDOS DE OPOSICIÓN** aseguraron que el proceso interno de Morena para seleccionar a las ocho gubernaturas y la Jefatura de Gobierno de la Ciudad de México fue una simulación que deja vulnerable a ese instituto político, debido a que "ya todo estaba dicho" desde la Presidencia.

En entrevista con *La Razón*, Jesús Zambrano, dirigente del PRD, aseguró que el dedazo presidencial fue el que se impuso, dejando claro que Claudia Sheinbaum va a traer el bastón, pero no el mando en la toma de decisiones.

"El que manda vive enfrente y él es el que sigue decidiendo. La más clara decisión fue la de la Ciudad de México, pues según sus encuestas, estaba muy por delante el delfín de Sheinbaum y lo hacen a un lado; prefieren otra candidatura para favorecer a la nueva preferida", dijo.

Señaló que es evidente que hay inconformidades entre los aspirantes de Morena, pues muchos triunfaron sin siquiera haber ganado sus encuestas internas, lo que habla de la vulnerabilidad y debilidad que hay en Morena, sobre todo en sus candidaturas mujeres, ya que sólo dos ganaron sus encuestas y la mayoría fue impuesta.

Zambrano Grijalva mencionó que la nueva estrella de la Cuarta Transformación es Clara Brugada; sin embargo, expresó que el Frente Amplio por México le va a quitar la Ciudad de México, debido a que está mal gobernada y el frente cuenta con los mejores perfiles. "Nosotros tenemos mucha confianza en que vamos a ganar la capital, sobre todo con una candidata que no ganó su encuesta y que sólo es resultado de la imposición. Vamos a ganar la Ciudad

de México y la Presidencia de México", manifestó.

Este sábado por la madrugada, Morena eligió a sus candidatos a las gubernaturas rumbo al 2024; sin embargo, algunos actores políticos, como los diputados Ignacio Mier y Antonio Pérez Garibay, salieron molestos por la forma en cómo se llevó el proceso y por los resultados que no les favorecieron.

Además, simpatizantes de Omar García Harfuch pidieron al dirigente de Morena, Mario Delgado, respetar la encuesta que el exsecretario de Seguridad capitalino había ganado.

Al respecto, Noemí Berenice Luna Ayala, secretaria general del PAN, lamentó que el Gobierno federal esté metido en el proceso de una fuerza política, pues señaló que hubo decisiones de viejas costumbres.

**LA SECRETARIA** general del PAN aseguró que en las elecciones del 2024 habrá una fuerte pelea donde los partidos de oposición "llevan las de ganar".

**Eltip**